

令和6年 3月 1日発行

南部地区 公民館だより

【第137号】

上山市南部地区公民館
上山市河崎一丁目1-23
TEL 673-7255
FAX 666-8148
nanbu-1@honey.ocn.ne.jp

感性光る力作揃う

2月17日(土)~18日(日)
南部地区~わきあいあい~作品展

会場には、地区の方から出展いただいた絵画、写真、手工芸作品に加え、南小学校児童の書道、絵画、版画、工作品など、合わせて300点の多種多様な作品が並び、2日間で延べ176人が来館し、大いに賑わいました。



南小児童の創意工夫あふれる
作品も会場を彩りました。

「公民館講座のものづくりが楽しそう！」
と感心がよせられ、学習の成果を発表
することができました。

作品を出展していただいた方々、ご来館いただいた皆様、ありがとうございました。

イリュージョンにくぎ付け!

2月9日(金)
ともがき 第8回学習会及び閉級式

第8回学習会



講師 マジシャン Shinya さん

なんでテーブルが
浮いているんだ?

今年度最後の学習会は、マジシャン Shinya さんを講師にお迎えし、見ているだけでも脳が活性化されるマジックショーを鑑賞しました。

目の前で次々に起こる不思議なマジック、鮮やかなテクニックに学級生達は身を乗り出し、どんどんその世界に引き込まれていきます。

軽妙なトークと、時折とぼけて種を明かす講師に、会場は笑い声と歓声に包まれました。

学級生達は「すごいパフォーマンスでわくわくした!」「驚いたり、笑ったりで、あっという間に時間が過ぎた。」と、感動覚めやらぬ様子で学習会を終了しました。



華麗なる技



すごい!

閉級式

学習会終了後に行われた閉級式では、今年度開催した学習内容が運営委員より報告されたあと、これまで活動した写真をスクリーンに映し出し、映像を通して一年間を感慨深く振り返りました。

最後に、今年度をもって学級長をご勇退される小松 登さんに、鏡館長から感謝の言葉と、学級生から花束が贈られました。



小松 登 学級長



学習報告



ありがとうございました!



3月の予定



- 8日(金) 出前スポーツ教室【太極舞】
- 22日(金) 第3回公民館運営協議会・避難訓練
- 27日(水) 令和5年度会計監査

4月の公民館だよりは、
4月1日(月)発行です

